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Aos nove dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e trinta 1 

minutos, remotamente, reuniu-se o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (CONSEPE) da 2 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA), sob a presidência da reitora, 3 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, para deliberar sobre a pauta da primeira reunião 4 

extraordinária de dois mil e vinte e um. Estiveram presentes os Pró-Reitores: Pró-Reitoria de 5 

Extensão e Cultura (PROEC): Paulo Gustavo da Silva; Pró-Reitoria de Graduação 6 

(PROGRAD): Sueldes de Araújo; Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação (PROPPG): 7 

Débora Andréa Evangelista; os Conselheiros representantes docentes: Centro de Ciências 8 

Agrárias (CCA): José Torres Filho; Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS): Lázaro 9 

Fabrício de França Souza; Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Andrea Maria 10 

Ferreira Moura; Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH): Ângelo 11 

Magalhães Silva; Centro de Engenharias (CE): Manoel Quirino da Silva Junior; Centro 12 

Multidisciplinar de Angicos (CMA): Francisco Edcarlos Alves Leite; Centro Multidisciplinar de 13 

Caraúbas (CMC): Hudson Pacheco Pinheiro; Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros 14 

(CMPF): Ricardo Paulo Fonseca Melo; Representante técnico-administrativo: Maria de 15 

Lourdes Fernandes de Medeiros; Representantes discentes: Gustavo Giuseppe Medeiros 16 

Cavalcante e Silva, Marcondes Ferreira Costa Filho e Ianara Maressa Macedo da Rocha. 17 

Conselheiros com falta justificada: Lívio Carvalho de Figueiredo. PAUTA: Primeiro ponto: 18 

Apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento. Segundo ponto: 19 

Homologação da indicação dos professores Rafael Rodolfo de Melo e Cecília Irene Perez 20 

Calabuig para assumirem, respectivamente, a primeira Coordenação e Vice-Coordenação do 21 

Programa de Doutorado em Desenvolvimento e Meio Ambiente (PRODEMA), conforme 22 

memorando eletrônico número duzentos e quarenta e nove de dois mil e vinte – PROPPG. 23 

Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre Regulamento do Programa de Pós-graduação 24 

em Ensino (POSENSINO), encaminhado via memorando eletrônico número quarenta e sete de 25 

dois mil e vinte e um – PROPPG. Tendo constado o quórum legal, a presidente do conselho, 26 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e a 27 

colocou em discussão. A justificativa de ausência foi votada e aprovada por quatorze votos 28 

favoráveis e três abstenções. Em seguida, a pauta foi votada e aprovada por dezesseis votos 29 

favoráveis e uma abstenção. PRIMEIRO PONTO. A presidente do conselho, Ludimilla Carvalho 30 

Serafim de Oliveira, colocou o ponto em discussão. O conselheiro Manoel Quirino da Silva 31 

Junior recomendou que os pareceres viessem em formato de despacho. Sem mais discussões, 32 
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o ponto foi votado e aprovado por unanimidade. SEGUNDO PONTO. A presidente do conselho, 33 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, colocou o ponto em discussão. A conselheira Débora 34 

Andréa Evangelista enfatizou que o regulamento do programa havia sido discutido e avaliado 35 

no âmbito do programa e, também, que a mesma estava disponível para tirar todas as eventuais 36 

dúvidas. Logo após, o ponto foi votado e aprovado por unanimidade. TERCEIRO PONTO. A 37 

presidente do conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, colocou o ponto em 38 

discussão. O conselheiro José Torres Filho falou acerca da não observância do parecer no 39 

presente processo. A conselheira Débora Andréa Evangelista informou que o ponto havia 40 

passado pelo colegiado do programa e pelo comitê de pesquisa e pós-graduação. Salientou, 41 

ainda, que o erro referente ao parecer seria corrigido. Em seguida, o ponto foi votado e aprovado 42 

por unanimidade. Nada mais havendo a discutir, a presidente do conselho, Ludimilla Carvalho 43 

Serafim de Oliveira, agradeceu a presença de todos os conselheiros e deu por encerrada a 44 

reunião. E eu, Éricka Tayana Lima Bezerra, Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a 45 

presente Ata, que após lida e aprovada sem emendas, na reunião do dia vinte e três de março 46 

de dois mil e vinte e um, segue assinada pelo presidente em exercício do CONSEPE, pelos 47 

demais Conselheiros presentes a esta reunião e por mim. Xxxxxxxxxxxxxxxxxx 48 

Presidente: 49 

Roberto Vieira Pordeus ________________________________________________________ 50 

Pró-Reitores: 51 

PROEC: Paulo Gustavo da Silva__________________________________________________ 52 

PROGRAD: Sueldes de Araújo ___________________________________________________ 53 

PROPPG: Débora Andréa Evangelista_____________________________________________ 54 

Centro de Ciências Agrarias – CCA: 55 

José Torres Filho _____________________________________________________________ 56 

Centro de Ciências Biológicas e da Saúde – CCBS: 57 

Lázaro Fabrício de França Souza_________________________________________________ 58 

Centro de Ciências Exatas e Naturais – CCEN: 59 

Andrea Maria Ferreira Moura ____________________________________________________ 60 

Centro de Ciências Sociais Aplicadas a Humanas – CCSAH: 61 

Ângelo Magalhães Silva ________________________________________________________ 62 

Centro de Engenharias – CE: 63 

Manoel Quirino da Silva Junior___________________________________________________ 64 

Centro Multidisciplinar de Angicos – CMA: 65 

Francisco Edcarlos Alves Leite __________________________________________________ 66 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas - CMC: 67 

Hudson Pacheco Pinheiro_______________________________________________________ 68 
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Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros - CMPF: 69 

Ricardo Paulo Fonseca Melo_____________________________________________________ 70 

Representante técnico-administrativo: 71 

Maria de Lourdes Fernandes de Medeiros __________________________________________ 72 

Representante discentes: 73 

Gustavo Giuseppe Medeiros Cavalcante e Silva______________________________________ 74 

Ianara Maressa Macedo da Rocha________________________________________________ 75 

Marcondes Ferreira Costa Filho __________________________________________________ 76 

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados: 77 

Éricka Tayana Lima Bezerra _____________________________________________________ 78 


